Cher lecteur, vous n'obtiendrez peut-être pas, par son intercession, des faveurs exceptionnelles, comme ces âmes entièrement vides d'elles-mêmes, et vous ne pouvez sans danger aspirer à ces grâces miraculeuses; mais si vous lui rendez des hommages assidus, vous ne tarderez pas à prendre goût aux choses de Dieu et à mépriser toutes les autres. Sainte Anne réchtuffera votre cœur de l'esprit de grâce et de prière, et vous saurez bientôt combien elle est ingénieuse et persévérante dans les soins qu'elle prodigue à ses fils adoptifs.

L. MERMILLOD, S. G.

## RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES

Toutes les personnes qui demandent des grâces durant le mois de Sainte-Anne.

- —Les retraites des communautés religieuses et du clergé qui auront lieu dans le mois d'août.
- -Plusieurs malades et de nombreux infirmes qui ont besoin de patience.
  - -Le succès d'une œuvre religieuse.

Permis d'imprimer.

† JEAN, Ev. de St G. de Rimouski.